

Biolandbau überschreitet Grenzen

Die Bioschule Schlägl und die Ökoakademie Kringell entwickeln ein gemeinsames Ausbildungsprogramm im ökologischen Landbau (GÖL) und stärken damit den Wissenstransfer zwischen Oberösterreich und Bayern.

„Wir vernetzen unsere Einrichtungen langfristig und stärken damit nicht nur das Bildungsangebot in der biologischen Landwirtschaft, sondern auch unsere Standorte in der Grenzregion“, so Landeshauptmann. Mag. Thomas Stelzer. In Kooperation mit dem nur 50 Kilometer entfernten Bildungs- und Kompetenzzentrum im Bereich des ökologischen Landbaus für Bayern Kringell (LVFZ) entsteht ein modernes Ausbildungsangebot für biologische Landwirtschaft. Geplant ist u. a. der Einsatz von innovativen „blended learning“ Elementen in den jeweiligen Abendschulen, um das Programm für Lehrgangsteilnehmende einfacher und flexibler gestalten zu können. „Wir sind seit vielen Jahren freundschaftlich verbunden und haben die gleichen Ausbildungsschwerpunkte. Nun er-



v.l.n.r. Dir. Johann Gaisberger, LH Mag. Thomas Stelzer, Dir. Johann Blöchingner

weitern wir unser Angebot, nutzen Synergien und werden die Qualität der Ausbildung stetig verbessern“, erklärt Dir. Gaisberger von der Bioschule Schlägl. Sowohl Lernende als auch Lehrende können auf eine gemeinsame Verwaltungs- und Lernplattform zugreifen und Räumlichkeiten bzw. die fachspezifischen Ein-

richtungen gegenseitig nutzen. Geplant sind zudem grenzüberschreitende Bio-Gespräche. Das aktuelle Aus- und Weiterbildungsangebot von Österreichs 1. Bioschule in Schlägl bleibt bestehen und wird durch die Kooperation künftig weiter ausgebaut und qualitativ weiterentwickelt.

LR Max Hieglsberger interessiert sich für die Bienenhaltung in der Fachschule Schlägl



Mehr als 50% unserer Schüler besuchen den Freigegegenstand „Imkerei“. Es besteht regelrecht ein Boom in der Bienenhaltung. Unser Imkereimeister Hansjörg Hofmann begeistert die Jugend jedes Jahr. Nahezu alle Teilnehmer beginnen mit der Imkerei zu Hause. Daran interessiert sich auch LR Max Hieglsberger bei einem Besuch unseres Bienenstandes. Mit 20 Völkern kann sich unser Lehrbienenstand durchaus sehen lassen.

LR Hieglsberger mit den angehenden Imkern in der Fachschule Schlägl

